



**Fernand Lopez est l'ancien coach de Francis Ngannou avec qui la relation est devenue très conflictuelle.**

Fondateur du MMA Factory, Lopez est l'ancien mentor de Ngannou à Paris, Lopez lui reproche depuis de nombreux mois son ingratitude envers lui.

Camerounais d'origine. Qui est réellement ce Fernand Lopez ?

### **Réponse ci-dessous (Extrait Wikipédia)**

*Lopez est né en 1978 dans un petit village de Lekié et a grandi à Yaoundé. Son père était professeur d'université et sa mère était enseignante au secondaire.*

*Dans sa jeunesse, son père l'a inscrit à des cours de sports de combat tels que le taekwondo, la boxe, le judo et la lutte pour se défendre des intimidateurs.*

*En 1997, Fernand Lopez a immigré en France où il a travaillé comme ingénieur électricien. Parallèlement, il suivait des cours de sciences du sport à l'INSEP, tout en jouant au rugby dans la ligue Pro D2. Cependant, une blessure au cou l'a mis à l'écart du rugby et il a dû subir une intervention chirurgicale pour le traiter, le rendant incapable de bouger son cou pendant trois*

ans. Au cours de cette période, Lopez a été exposé au Jiu-Jitsu brésilien (BJJ) l'amenant à s'intéresser aux arts martiaux mixtes.

Lopez a rejoint la Free Fight Academy de Mathieu Nicourt où il s'est d'abord formé au BJJ. Une fois son cou récupéré, il a repris l'entraînement dans d'autres sports de combat comme la lutte et la boxe.

Le 11 mars 2006, Lopez a fait ses débuts professionnels en MMA après un an de formation. Le combat a eu lieu à Xtreme Gladiators 2 où il a soumis Cédric Deschamps par starter au premier tour.

La carrière professionnelle de MMA de Lopez a duré quatre ans de 2006 à 2010. Il a combattu dans diverses promotions telles que M1 Global et Shooto, où son record final était de dix victoires et sept défaites.

### *Carrière d'entraîneur*

Après avoir pris sa retraite en tant que combattant professionnel, Lopez est devenu entraîneur de MMA à la Free Fight Academy pendant quelques années avant de décider de créer son propre gymnase.

En 2013, Lopez et son partenaire commercial, un officier de police, ont ouvert une salle de sport appelée « Cross Fight », qui a ensuite été rebaptisée « MMA Factory ».

Au départ, il avait deux élèves, mais s'est développé très rapidement pour devenir le plus grand gymnase de France avec plus de 600 élèves. MMA Factory était l'un des trois seuls gymnases à recevoir le parrainage de Reebok, les deux autres étant AKA et SBG.

Son élève le plus notable était Francis Ngannou, qui est devenu le champion des poids lourds de l'UFC en 2021 après avoir battu Stipe Miocic lors d'un match revanche à l'UFC 260. Quand Ngannou avait 26 ans, il a déménagé du Cameroun en France afin de poursuivre son rêve de devenir boxeur professionnel. Didier Carmont a rencontré Ngannou puis lui a présenté Lopez et l'usine de MMA. Lopez a vu le potentiel de Ngannou et l'a convaincu d'essayer le MMA même si Ngannou voulait à l'origine faire de la boxe. Lopez a donné à Ngannou du matériel de MMA et lui a permis de s'entraîner et de dormir au gymnase sans frais. Lopez et Ngannou ont très bien travaillé ensemble, Ngannou ayant remporté une séquence de victoires consécutives à l'UFC et a finalement obtenu son premier coup pour le titre. Cependant, Lopez a été critiqué après la défaite de Ngannou contre Stipe Miocic lors d'un combat pour le titre à l'UFC 220. Depuis lors, la relation entre Lopez et Ngannou s'est détériorée, Lopez déclarant que Ngannou avait des problèmes d'ego et avait refusé de payer les frais d'adhésion au gymnase après avoir réussi. En conséquence, Ngannou a déménagé aux États-Unis pour s'entraîner chez Xtreme Couture.

Outre Ngannou, Lopez a entraîné de nombreux autres combattants tels que Cyril Gane, Ion Cuțelaba et Taylor Lapilus.